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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 16 

令和 7年 2月 5日 

午後 1時 45分    

議会名 令和 ７ 年 第  ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１，介護事業者について 

（１）介護事業者の現状につ

いて 

 

 

 

 

（２）訪問介護事業所につい

て 

 

 

２，地域公共交通について 

（１）さーのって号の現状に

ついて 

 

 

 

（２）公共交通に対する補助

金等について 

 

３，第６次「学校図書館図書整

備等５か年計画」について 

 

①現在市内の介護事業者数はいくつありますか。 

②過去に倒産した事業者はどのくらいになります

か。 

③介護事業者へのアンケートを実施すべきと思いま

すが考えをお聞かせください。 

 

①現在市内で訪問介護を行っている事業所は何ヶ所

ありますか。 

②過去に倒産した事業所はありますか。 

 

 

①路線バスの利用状況について伺います。 

②デマンド交通の利用状況について伺います。 

③運転手不足が問題となっているが市への影響はあ

りますか。 

 

①さーのって号維持のために、国等の補助金制度は

どのようなものがありますか。 

 

①学校図書館の予算措置について伺います。 

②図書整備の現状について伺います。 

③学校図書館における新聞の配備状況について伺い

ます。 
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④学校司書の配置状況について伺います。 

 


